

# Actividades fin de semana

## Reto solidario. 24 horas corriendo 'non stop' por el circuito de la Dehesa

Una jornada completa. 24 horas corriendo sin detenerse, por relevos, es el reto al que se enfrentarán este sábado los integrantes del Club Triatlón Villalba, apoyados por amigos y familiares, con el objetivo de recaudar fondos para la investigación del cáncer infantil, a través del proyecto solidario Hijos de la Resistencia.



**Club Triatlón Villalba**  
VILLALBA

**24 HORAS NON STOP**

NUESTRO RETO CONSISTIRÁ EN  
CORRER DURANTE 24 HORAS DE FORMA  
ININTERRUMPIDA PARA SUMAR LOS  
MÁXIMOS KM POSIBLES

Los niños con cáncer  
no necesitan milagros,  
necesitan investigación.

**Hijos de la RESISTENCIA**  
@rubenespinosapt

El proyecto Hijos de la Resistencia pretende convertir 30 retos deportivos en horas de investigación del cáncer infantil, en una iniciativa de la Fundación El Sueño de Vicky, bajo el lema “Mucha gente pequeña, en lugares pequeños, haciendo cosas pequeñas, puede cambiar el mundo. 30 retos, 30 historias”.

**Fecha:** desde el sábado 10 de julio a las 12 h. hasta el domingo 11 de julio a las 12 h.

**Lugar:** Circuito de la Dehesa

**Donativos solidarios:**

<https://www.ihelp.org.es/es/challenge/24-horas-non-stop-corriendo-por-relevos>

## Conciertos de ‘Bombay’ y ‘Juan D y Beatriz’

**Dentro del programa ‘Veranos, Capital de la Sierra’, un variado programa de espectáculos para niños, jóvenes y adultos, cuya recaudación irá destinada a acciones solidarias a través de las ONG,s del municipio**

**Fechas:**

- Sábado 10 de julio. 22:30 h. Concierto de Bombay
- Domingo 11 de julio. 21:00 h. Concierto de Juan D y Beatriz

**Lugar:** Plaza de Toros. Recinto de la Malvaloca. Batalla de Bailén, frente a la Biblioteca Miguel Hernández

**Precio:** donativo solidario. 1 € por entrada

**Entradas:** Centro de Juventud. Calle Rincón de las Eras, 10. De lunes a viernes, de 10 a 14 h. y lunes y miércoles, de 17 a 20 h.

Desde el 5 de julio para empadronados y desde el 9 de julio para no empadronados. Dos entradas por persona y un máximo de tres espectáculos